

Das faire
Coiffeurgeschäft

Faire Preise und Löhne



Wir stehen für:

- ✓ Qualität der MitarbeiterInnen
- ✓ Korrekte Löhne & Sozialleistungen
- ✓ Faire Preise

Die Coiffuregeschäfte Kanton Bern Coiffure Suisse haben sich verpflichtet, die Lohnstarife des GAV der Coiffurebranche einzuhalten und faire Löhne zu bezahlen. Die Löhne der Coiffure Lernenden sind auf der Homepage geregelt. Dafür stehen wir mit unserem Label Coiffure Suisse.

Es gibt für uns keine Dumpinglöhne, dafür motivierte MitarbeiterInnen.

Herzlichen Dank für Ihre Treue!

coiffureSUISSE

Verband Schweizer Coiffeurgeschäfte
BERNER KANTONALVERBAND



kantonbern.coiffuresuisse.ch